
着任式と離任式がありました 

春は「出会いと別れ」の

季節です。4月８日の着任

式では、五中に新しく来

られた７人の教職員から

自己紹介がありました。

どうぞよろしくお願いし

ます。また、９日の離任式

では来ていただいた７人

の先生からお別れの挨拶をしていただきました。たいへんお世話になりました。式の最中、生

徒のみんなはとても静かに、そして真剣に話を聞いてくれていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後、非常勤の先生が来られる予定です。 

 

 

 

 

 

 

五中を去られた先生（非常勤含む） 

国 語  古谷 英子 先生 → 四中へ 

社 会  宮崎 雄介 先生 → 十一中へ 

数 学  西村 友宏 先生 → 二中へ      

理 科   田本 涼香 先生 → ご退職  

音 楽  守口 智子 先生 → 三中へ 

保 体  藤本  美里 先生 → 十七中へ 

保 体  川西  悠太 先生 → 任期満了 

家 庭   原田 君江 先生 → 任期満了 

英 語  長尾 利恵 先生 → 十一中へ 

英 語  林  ユリ 先生 → 任期満了 

保健室  渋谷 優美 先生 → 三中へ 

事 務  石田由香里 さん → 十七中へ   

用 務  井沢 朋子さん → 市役所へ 
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この後、非常勤の先生、スクールサポーター

の先生が来られる予定です 
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古谷先生  （２・３年の学年通信から、離任式のお話を紹介します。） 

５年間お世話になりました。楽しかったことや辛かったことがありましたが、今思い返すと、とて

も幸せに過ごすことができたと思います。授業は旧３年生を持っていたので、バドミントン部の人

以外で私のことを知っている人があまりいないかもしれませんが、そんな中でも今日声をかけてく

れた２年生もいてうれしく思いました。学校生活で１番大切な事は“信じあうこと”だと思います。

「この人よく分からないな」と思ったとしても、「信じてみよう」とか「もしかしたら面白い人かも」

というようにお互い信じあう心を持ってください。人付き合いが苦手な人もいるかもしれませんが、

五中の温かい雰囲気の中で最後まで過ごしてほしいなと思います。 

宮崎先生 

２年生のみんなが、今も今後もずっと好きです。大事に思っています。自分の事を大事に思ってい

る人がいる事を忘れないでほしい。家族や周りの先生たちも同じです。どの子にも一人一人にその

子を大事に思う人がいる。その人を言葉や態度で傷つけたら、同じように、それ以上に悲しむ人が何

人もいることを知ってほしい。これから先皆さんにはいろいろな変化がある。その変化は人によっ

ては“成長”であったり“課題”であったりするのかもしれません。皆さんにとっての変わらないも

のは“校舎”。綺麗な校舎と共に、そしてまわりにいる仲間と共に良い関係をつくっていってほしい。

新３年生の皆さんとは、直接関わりがありませんでしたが、クラブや委員会などで見ていました。努

力をし続けることができる皆さんのことを僕は尊敬しています。皆さんだったら、このまま良い卒

業式をむかえることができると思います。頑張って下さい。 

守口先生 

私は教師歴が長いですが、それでもみなさんの前に立ってしゃべるとなると今でも緊張します。

しかし、こうして皆さん２，３年生の知っている人たちの顔を見ると、気持ちが落ち着いてきまし

た。五中はとても恵まれた環境だと思います。転勤先の学校では、生徒数も多いので体育館もギリギ

リに整列したりなど、校舎の色々なところで狭さや、古さを感じたりします。それにくらべると五中

はとても綺麗で、改めて凄い学校だなと感じました。これからも美しい学校を大事に使っていって

ほしいと思います。2年生は一人一人、素直で人なつこく、あいさつがしっかりできる人が多い。集

団になると、自分たちの弱い部分が出てしまう。素晴らしい力を発揮して頑張って下さい。 

藤本先生 

 ４年間五中にお世話になりました。去年は全体指揮を担当していたので、前に立って皆さんの姿

勢のことなど細かく声を掛けさせてもらったこともあったと思います。今日、皆さんはとても良い

姿勢だと思います。一人一人良いスタートをきることができているようなので、そのまま良いゴー



ルを迎えてほしいと思います。去年注意した点を守って頑張ってください。バレー部のみなさんは

また試合会場で会うと思いますが、これからも頑張ってください。 

長尾先生 

去年の英語の授業は反省することがたくさんありました。もっと皆さんの話を聞いたらよかった、

もっと声をかけたらよかったと感じました。でもそんな中で、私がうれしかったことがあります。

「先生、大変かもしれないけど、頑張ってください。頼りにしています。」というあたたかいメッセ

ージをもらったことです。私は失敗ばかりしていたのですが、はげましてくれる人がいてくれたと

いうことで、とても元気をもらいました。言葉というのは人を元気にしたり、勇気付けたりする力が

あります。リンカーン大統領の言葉「私の歩みは遅い。しかし、決して後戻りはしない」を贈りま

す。なかなかうまくいかないことがあっても、前向きに、前進してほしいと思います。 

澁谷先生 

６年間お世話になりました。これまでに、いろいろな五中生から話を聞いたり、相談されたりして

きました。友人のこと、付き合っている人のこと、家の人のこと、クラブのことなどがありました

が、ほとんどが人間関係の悩みが多かったように感じます。人は、人と人との関係のなかで生きてい

ます。１人では生きていけません。私も中学生の時、人間関係で悩んだ時期がありました。そんな中

でたった１人、声をかけてくれた人がいて、しんどい気持ちが楽になったということがありました。

人は人によって助けてもらうことができるので、もし、今しんどそうにしている人がいたら、勇気を

持って声をかけてあげてほしいと思います。 

石田さん 

私は事務の仕事をしていたので、あまりみなさんと接する機会がありませんでしたが、こうして

前に立ってみると「いっしょに掃除したな」とか、「吹奏楽部で見かけたな」とか「廊下で声をかけ

てくれたな」と思い出すことがたくさんありました。４年前に五中に来た時は、まだ校舎も立て替え

中で、わくわくしながら新しい校舎に入ったのを覚えています。みなさんも、わくわくした気持ちで

この綺麗な五中に入学してきたのではないでしょうか。みなさんも、綺麗な校舎を綺麗なまま、次の

世代へと残していってほしいと思います。 

 

 

 

 

 



全校集会・学年集会・クラブ紹介・授業の開始 

 

新年度のスタートにあたり、様々な説明や紹介、案内等が続いてい

ます。１２日(火)の全校集会は、学校生活の様々な説明がありました。 

・入場、整列について（座り方、上靴や体育館シューズの使い方等） 

・体育館に入る時から、意識して、スムーズに始められるように。 

・五中はとても明るい校舎で、ガラスがとても多いです。走り回った

りしてぶつかったら、本人はもとより、周りの人までケガをするか

もしれない、想像力を働かせること。  

・環境美化（掃除用具の名前、使い方、緑化や水やり等） 

・多くの努力でできた五中です。恵まれた美しい環境を、今後もずっ 

 と大切に使っていきましょう。 

 

学年やクラスでは、学級開きにあたって先生からのいろいろな話、

自己紹介、新年度の抱負・作文等、次々に行われています。クラスの

立ち上げにみんなの積極的なところが出ていて、楽しみですね。 

 

1年生には、校内見学に続き、生徒会役員から学校生活や行事等について画像で説明があり、

続いてクラブ紹介が行われました。役員やクラブ代表はしっかりと説明と実演していて、1 年

生は興味津々で見聞きしていました。練習の一部が披露されましたが、クラブ活動を楽しみに

している人も多いと思います。仮入部が始まっているので、積極的に体験していきましょう。 

 

 

 

クラブ顧問の先生は以下の通りです。 （ ）は必要に応じて協力していただく先生 

野球 青木・藤原・石井 バレー 大河内・糸井・（齊喜） 

サッカー 嶋田・橋本・濱田 卓球 中・吉識 

男子バスケット 辻本・平野 吹奏楽 松井・山岡・大津 

女子バスケット 高嶺・長倉・（野口） 美術 門戸・齊喜 

軟式テニス 森智史・菅谷・為季 もちっこ 野口・寺本・（辻本・高嶺） 

バドミントン 田中・森孝之・（寺本） 放送 末永・福間 

 

授業も始まりました。教科担任の紹介、授業の進め方、予定、評価、持ち物、図書館の

使い方等、次々と行われています。皆、真剣に話を聞いています。今が大切！スタートが

大切ですね！ 


